

Ante la retención por el ELN de un grupo de mujeres llamadas «15 chicas de Acero» en la ciudad de Segovia

La Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos está siguiendo con preocupación la situación de las llamadas «15 Chicas de Acero» retenidas desde hace varios días por el ELN en Segovia (Antioquia).

La Oficina no entra a dirimir la polémica surgida entre las Fuerzas Militares de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional, pero solicita de las autoridades competentes se tomen las medidas oportunas para investigar toda posible vinculación de menores al conflicto armado. La Oficina también hace un enérgico llamado a los responsables del ELN para que liberen a las menores a la mayor urgencia y sin ningún tipo de condiciones.